

Rechazan en México bloqueo de Estados Unidos contra Cuba



México, 28 jun (RHC) El Ayuntamiento del municipio de Chimalhuacán manifestó su apoyo al pueblo de Cuba y rechazó el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos a la isla.

En el Acta 121 del Cabildo chimalhuacano, en el estado de México, se expresó la oposición 'a cualquier política o actividad que afecte o dañe a la población de cualquier país, en especial al pueblo cubano'.

De igual forma, el documento recuerda que en la Asamblea General de Naciones Unidas en 2016, fueron 191 los países que votaron contra el cerco a Cuba, sostenido desde el 1962 en circunstancias que constituyen una afrenta a la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

El Gobierno de Chimalhuacán reconoció asimismo la solidaridad del pueblo de Cuba con otras naciones del mundo.

Al respecto elogió las bondades del programa pedagógico Yo si puedo, con el que la isla caribeña ha contribuido a combatir el analfabetismo en el mundo.

Con ese programa, conocido en Chimalhuacán como Alfa TV, se alfabetizaron en ese municipio mexiquense

a más de 15 mil de sus habitantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/165765-rechazan-en-mexico-bloqueo-de-estados-unidos-contr-cuba>



Radio Habana Cuba